

Con 21 participantes se instala en el Instituto de Altos Estudios Dr. Arnoldo Gabaldón (IAE), la cohorte 2016 del Postgrado de Epidemiología de Aragua, con un multidisciplinario grupo integrado por abogados (as), licenciados (as) en enfermería, licenciados (as) en bioanálisis, médicos cirujanos y médicos integrales comunitarios.



Próximamente y con el apoyo del Ministerio del Poder Popular para la Salud (MPPS) y el Sistema Público Nacional de Salud (SPNS), iniciarán también en los estados Anzoátegui, Carabobo, Cojedes, Dto. Capital, Falcón, Guárico, Lara, Mérida, Miranda, Monagas, Portuguesa, Táchira, Vargas, Yaracuy y Zulia, con un total de 338 participantes en todo el país.





Se instaló la cohorte 2016 del postgrado de Epidemiología en Aragua.